
Методы понравиться
парню

В  последнее  время  стало
приходить  много  писем  с
вопросами о том, как понравиться
парню  и  как  понять,  что  ты
нравишься  парню.  О  том,  как
онять, что ты нравишься парню, я
уже  писал.  А  вот  о  том,  как
понравиться  парню,  статьи  ещё
не было. Дело в том, что методы,
которые   подходят  для  того,
чтобы  понравиться  мужчине,  не
всегда  подходят  для  парней.  А
если  подходят,  то  на  некоторые
особенности  нужно  обратить



больше  внимания,  что-то
подходит  с  оговорками.  Парни
еще  не  совсем  мужчины,  у  них
есть  свои  особенности  и  не  так
уж мало. Итого, как понравиться
парню?  Во-первых,  станьте  для
парня  другом.  То есть  заведомо
поставьте себе другую цель. Для
начала  даже  не  ставьте  себе
завышенных  целей,  вроде  того,
чтобы  понравиться  парню,
влюбить  в  себя или даже выйти
замуж.  Слишком  большие  цели,
которые  даже  непонятно,  как
выполнить,  давят  на  психику.
Поэтому  их  лучше  не  ставить.
Поставить  перед  собой  цель
подружиться  с  парнем  и  все.  А
дальше как пойдет. Хотелось бы



развеять  опасения  некоторых
девушек в том, что став «другом»
парни  перестанут  воспринимать
её  как  девушку.  Это  не  так.
Просто не старайтесь походить на
«пацанку»  и  никто  никогда  не
будет  так  вас  воспринимать.
Немножко кокетничайте, немного
будьте слабой, говорите не только
о  футболе,  но  и  о  цветах  с
платьями,  не  носите
сверхкороткую стрижку, не  надо
курить, говорить грубым голосом
и  матами,  и  поверьте  мне  все
будут  помнить  о  том,  что  вы
девушка. Да, и как я уже писал в
статье  «Как  понять,  что  ты  ему
нравишься»  Женщина  может
дружить  с  мужчиной,  мужчина



просто так никогда не «дружит» с
женщиной.  В  контексте  данной
статьи можно сказать чуть - чуть
по  -  другому.  Девушка  может
дружить  с  парнем,  а  парень
просто так никогда не «дружит» с
девушкой.  Исключения наверное
есть, но их раз в 10 меньше, чем
думают  девушки.  Так  что,  если
вы "подружитесь" с парнем, уже
пол-  дела  сделано.  Во-вторых,
учитесь флиртовать и общаться с
парнями.  Сразу  хорошо  это
делать  мало  у  кого  из  девушек
получается.  Поэтому,  нужно
побольше  тренироваться.
Тренироваться  флиртовать  на
парне,  который  вам  очень
нравится – это очень плохая идея.



Если вы думаете, что «не буду я
ни  на  ком  тренироваться,  когда
настанет  момент,  то  всё
произойдет хорошо само собой»,
то   вы  ошибаетесь.  Поэтому,
тренируйтесь на всех подряд,  на
тех,  кто  вам  нравится  маленько,
на тех, кто не очень нравится, на
тех,  кто вообще не  нравится,  на
парнях старше вас,  в общем - на
всех. Это очень полезно и вам, да
и  им  будет  приятно.   Тонкий
флирт  должен  скорее  стать
фоновой  линией  поведения.
Больше общайтесь  с  мужчинами
и  парнями  по  самым  разным
поводам.  Спрашивайте  об  их
увлечениях и т.д. Например, одну
неделю вы можете поставить себе



цель  здороваться  со  всеми
парнями и задавать им по одному
вопросу, например,  как  проехать
туда-то и туда-то. На следующей
недели  можно  придумывать  по
одному  комплименту  и  т.д.
Реальные  действия  хорошо
сочетать  с  представлением  в
воображении  о  том,  как  вы  это
делаете  (визуализацией).  Только
не  увлекайтесь  одной
визуализацией.  Конечно,  нужно
не забывать об осторожности, не
нужно заигрывать с мужчинами в
темном переулке поздно вечером.
В-третьих,  развивайте
уверенность  в  себе,  повышайте
самооценку.  Чтобы  нравиться
парням,  необходимо  повышать



свою  самооценку.  Девушки  с
высокой самооценкой пользуются
намного  большим  успехом.  А  у
девушек в 15-20 лет самооценка,
как  правило,  занижена.  Они
много  и  совершенно
необоснованно  переживают  о
своей  внешности,  одежде,
умению  общаться,  целоваться  и
т.д.
Поэтому, нужно  повышать  свою
самооценку.  Делается  это  путем
самовнушения,  визуализации  и
выработке практических навыков
в  общении  с  мужчинами.  Как
вырабатывать  уверенность,
можно  почитать  в  разделе  сайта
Уверенность в себе Как повысить
самооценку.  Главное,  не



ожидайте  слишком  быстрых
результатов.  Но  если  вы  будете
заниматься  регулярно,  то  они
обязательно  будут.  Однако,
агрессивное  поведение,  злые
шутки направо и налево, сплетни
о  других  людях  и  т.п.  вовсе  не
являются  признаком  высокой
самооценки,  скорее  наоборот,
свидетельствуют  о  вашей
глубинной неуверенности в себе.
В- четвертых, как познакомиться
с парнем старше вас?
Такой  вопрос  довольно  часто
возникает  у  девушек.  Конечно,
познакомиться  с  парнем  старше
вас  немного  сложнее,  чем  с
одноклассником. Самое главное –
это войти в  круг  его общения и



бывать рядом с ним, лучше всего
наедине.   Как  это  сделать?
Фантазия  здесь  безгранична.
Можно  пойти  заниматься
спортом туда  же,  куда  он  ходит.
Можно  что-то  попросить  при
встрече  с  ним,  или  просто
спросить.  Желательно  вопрос
продумать  и  прорепетировать
заранее.  Можно  найти  общих
знакомых.  Можно  найти  общие
увлечения.  Можно  попросить
сфотографировать.  Можно
пролить на него компот и т.д.  Я
говорю,  что  фантазия
человеческая  безгранична.  Если
не  хватает  идей,  то  прочитайте
пару  статей  в  Интернете  на  эту
тему,  там  темы  знакомства



обсуждаются  довольно  часто.
Если  будете  достаточно  долго
думать,  то  обязательно  что-
нибудь  придумаете.  Опять  же,
насколько  старше  парень?  Если
вам  14-16  лет,  а  парень  старше
года на 2-3, то нормально. А если
на  7-8  лет,  то  вряд  ли  что-то
получится. Пообщаться, конечно,
можно, но лучше особо ни на что
не  надеяться,  любить  издалека
или  подождать,  пока  вам
исполнится лет 18-19.  Буду рад,
если  столько  ждать  у  вас  не
получится. где говорил о том, как
понравиться  мужчине.  Мужчина,
как  правило,  намного медленнее
готов  впустить  в  свою  жизнь
женщину,  чем  она  думает.  Если



же речь идет о  парнях,  то здесь
еще более выраженная ситуация.
Ведь парни не умеют обращаться
с  девушками  и  не  хотят  этого
показать,  часто  привирают  о
своём  опыте  общения  с
девушками.  Как  говорилось  в
классическом  фильме  о
психологии  парней
«Американский  пирог»,  то,  что
говорит  парень  о  своём  опыте
общения  с  девушками,  нужно
делить  на  три.  То есть,  если  он
говорит,  что  у  него  было  3
девушки,  то  в  лучшем  случае
была  одна,  а  скорее  всего  -  ни
одной.  В  связи  с  этим парню,  с
одной  стороны,   хочется  с
девушкой  сближения,  то  есть



целоваться,  обниматься,
общаться, заниматься сексом. Но
с  другой  стороны  резкое
сближение  пугает  его,  так  как
ставит его в те ситуации, где он
ничего не умеет. Если же у парня
действительно  большой  опыт
общения  с  девушками,  то  тем
более не форсируйте сближение.
Подумайте,  а  нужен  ли  вам
такой?  И  потом,  ведь  всех
девушек,  которые  быстро
соглашались  с  ним  на  секс,  он
уже  бросил.  Думаете,  с  вами
будет по другому? - Это вряд ли.
Скорее всего, из него уже растет
Донжуан  -  доморощенный,
признаки  которого  я  подробно
расписал  в  первой  главе  книги



"Как Влюбить в себя Мужчину на
всю  жизнь?  или  Не  бегайте  за
Мужчиной,  пусть  Он  бегает  за
Вами". Не ждите от нормальных
парней  какого-то  словесного
проявления  чувств  перед  вами.
Это в  их  возрасте  редко бывает.
Если  парень  в  15  лет  говорит
девушке:  «Я  люблю  тебя»,  то
наверное  или  фильмов
пересмотрел,  или  слишком
быстро  развивается.  В-шестых,
будьте мягче к друг другу. Как я
уже  говорил,  в  подростковом
возрасте  как у девушек, так и у
парней  как  правило  выражена
неуверенность  в  себе.  В  связи  с
этим  у  них  повышенная
обидчивость.  Парень  может



обидится на то, что на ваш взгляд
не имеет никакого значения.  Не
бойтесь попросить прощения. В-
седьмых,  научитесь  делать
встречные шаги. Девушки в 15-20
лет,  как  правило,  очень  слабо
видят какие-то действия парней в
их сторону или не могут сделать
встречный  шаг  навстречу  им.
Допустим,  парень  делает  шаг,
что-то  спрашивает  вас.  Ответьте
не одним словом, а несколькими
предложениями.  Не  молчите,  а
после окончания ответа спросите
в  ответ,  а  ты  что  думаешь,  а  у
тебя  как  дела  и  т.д.  Если  он
спросил о чем-то, что вы раньше
ему  рассказывали,  то  можете
поблагодарить  примерно  так:



«Приятно,  что  ты  помнишь  об
этом.  Дела  обстоят  так.
Пригласил на танец, скажите, что
приятно  было  что  пригласил.
Можно  немного  прижаться  во
время  танца.  После  таких  слов
вероятность  того,  что  он
пригласит вас еще раз увеличится
в  несколько  раз.  В-восьмых,
забудьте  о  том,  что  нужно  к
парням  проявлять  холодность,
меньше  внимания,  тогда  якобы
все  будет  хорошо.  Если  под
холодностью подразумевается то,
что  вы  не  будете  бегать  за
парнем,  то  есть  забрасывать  его
смсками,  любовными  письмами,
звонками  и  просьбами  о
свидании,  да  еще  без  всякого



повода с его стороны, то я двумя
руками «За».
Если  под  «меньше  внимания»
подразумевается  меньше
проявлять  инициативы,  когда  не
нужно,  соблюдение  дистанции  в
связи с тем, что парень не готов к
такому  быстрому  развитию
отношений,   и  хотя  бы
минимальный контроль за своими
чувствами,  то  я  так  же  "За".  В
остальном  -  это  глубочайшее
заблуждение.  Холодность  и
отсутствие  внимания  не
привлекает  мужчин,  а
отталкивает.  Никто  не  хочет
знакомиться  с  «холодной»
девушкой,  которая  не улыбается,
ничего не чувствует и ни к кому



не проявляет интереса. В общем,
не  путайте  навязчивость  с
кокетством  и  открытостью  к
людям. Более подробно, что такое
навязчивость  и  чрезмерная
инициатива,  можете  прочитать  в
статье  Как  удержать  мужчину?
Или - Инициатива Наказуема  и в
статье   Как  завоевать  мужчину?
Для  начала  нужно перестать  его
завоевывать!  В-девятых,  больше
тренируйтесь,  меньше  делайте
что-то  специально  для
конкретного  парня.  Вся  суть
умения  нравиться  парням
заключается  не  в  каком-то
конкретном совете или действии.
Вся суть сводится к тому, чтобы
научиться этому навыку вообще,



а  не  относительно  к  какому-то
конкретному  парню.   Нужно
больше именно тренироваться,  а
не  стараться  сделать  хорошо,
когда  уже  бывает  поздно.  А
читать  советы  за  10  минут  до
свидания  с  парнем  может  быть
уже поздновато.
Если  вы  будете  помаленьку
тренировать  один  навык  за
другим,  то  вы  будете  нравиться
намного  большему  количеству
парней, чем вам даже нужно. То
есть  повышайте  самооценку,
учитесь  поддерживать
инициативу  парней,  учитесь
говорить  комплименты,  учитесь
слушать,  изучайте  психологию
мужчин. И все это конечно нужно



тренировать  как  в  воображении
(визуализация),  так  и  в  пустой
комнате,  а  так  же  на  любом
парне.   Через  каких-то  пару
месяцев   у  вас  многое  начнет
получаться как бы само собой.
В  этой  статье  я  коротко
постарался дать советы о том, как
понравиться  парню.  С  помощью
этих  советов  и  тренировок,  вы
сможете  перевести  общение  с
парнями  на  новый  уровень.
Парни будут тянуться к вам. Ведь
девушек,  которые  действительно
что-то  умеют  и  знают  об
общении,  психологии  парней
(мужчин) единицы. Вы будете вне
конкуренции.  Конечно,  этой
статьи  недостаточно.



Постарайтесь прочитать статьи в
разделе  Уверенность  и
Психология  мужчин.  Там   я
думаю вы найдете для себя много
полезного.
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